Echtzer Schützen auf 3 Länder – Fahrt um den Bodensee.

Die Fahrt fand vom 19. - 22.10.1991 statt. 64 Personen nahmen an der von Helmut Schramm organisierten Reise teil.

Am Nachmittag der Hinfahrt lernte die Gruppe bei einer Führung die Pfahlbauten in Unteruhldingen kennen.

Nach der Zimmerbelegung im Hotel "Pilgerhof" in Maurach fand am Abend ein Abendessen im Hause statt.

Der Sonntag stand im Zeichen einer Bodensee – Rundfahrt im Doppelstockbus der Fa. KVE Selfkant – Reisen aus Erkelenz.

Die Fahrt führte über Meersburg, Friedrichshafen nach Lindau. In Lindau wurden Hafenanlagen mit weiteren Sehenswürdigkeiten angeschaut.

Nachdem ein kräftiger Hagelschauer die Mittagspause ungewollt verlängerte, wurde die Fahrt über Bregenz (Österreich) nach Romanshorn (Schweiz) fortgesetzt.

Es folgte eine 40minütige Überfahrt mit der Autofähre von Romanshorn bis Friedrichshafen. Zum Abschluß des Tages kehrte man in die "Alte Vogtei" in Immenstaad ein, und ließ den Tagesverlauf beim Abendessen Revue passieren.

Am Montag wurde die andere Hälfte des Bodensees bei einer weiteren Rundfahrt erkundet.

Als erstes stand der Besuch des Rheinfalls in Schaffhausen (Schweiz) auf dem Programm. Einige Teilnehmer ließen sich mit einem kleinen Boot bis in die Nähe der tosenden Flut fahren.

Nächster Haltepunkt war Stein am Rhein (Schweiz). Zu Fuß wurde diese alte wunderschöne Stadt erkundet.

Von dort wurde Konstanz angefahren. Auch hier fand eine Besichtigung auf eigene Faust statt

Nach der Mittagspause wurde in strömendem Regen die Insel Mainau von Konstanzer Seite erreicht. Mainau bei Regen war nicht gerade nach dem Geschmack der Schützen. Aber die Insel Mainau hat auch bei etwas schlechterem Wetter einiges zu bieten.

Entschädigt wurde die Gruppe durch ein vorher bestelltes Buffet im Restaurant "Kastaniengarten" auf der Insel.

Es fand ein geselliger Abend mit Alleinunterhalter Siggi Menzer, dem "Troubadour vom Bodensee" statt.

Spät am Abend verließ man die Insel mit doch positiven Eindrücken, und man kam nach einer fröhlichen Fahrt über Land um den See (es fuhr wegen später Stunde keine Fähre mehr nach Meersburg) überglücklich am Hotel "Pilgerhof" an.

Am Dienstag, Tag der Heimreise, stand am Morgen der Besuch der Klosterkirche Birnau auf dem Programm. Die Weiterfahrt endete in Meersburg zu Mittag. Es bestand Gelegenheit zur Stadtbesichtigung und zum Mittagessen.

Um 14.00 Uhr versammelten sich die Schützen am Bus und traten mit vielen schönen Erinnerungen die Heimfahrt an.